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Окончив 11 классов в 2010 году, я проходила тестирование по четырем предметам и по
двум из них получила меньше 124 баллов! Очень расстроилась, что не буду учиться в 2010
году!
Узнав про НТУ «ХПИ», я решила, что лучше буду учиться на подготовительном отделении,
чем просто ждать следующего года! ПО – это отличная возможность доучить, повторить,
узнать что-то новое! Наши две группы, ПО-1 и ПО-2, очень дружны! Мы сплоченный
коллектив! Замечательный заведующий, преподаватели с большим профессиональным
опытом! Они делают все, чтобы мы знали как можно больше, как можно быстрей и
качественней запоминали материал предмета! В 2011 году постараюсь приложить все свои
знания, эмоции и все-таки поступить в Политехнический университет!
Я хочу сказать, что если у вас, у будущих студентов, будет выбор учиться или нет на ПО, то
идите и не пожалеете о таком выборе! Самое главное – учитесь и одолевайте трудности,
какими бы они ни были! Ведь учиться никогда не поздно!
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